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Anfrage  
hier: Anfrage zum Antrag „Dinslaken digital! Auf dem Weg zur Smart City“, v. 28.11.2017 
 

Sehr geehrter Herr Dr. Heidinger, 
 

in der Sitzung des Rates der Stadt Dinslaken am 4. Dezember 2017 wurde einstimmig ein Antrag 
der SPD-Fraktion vom 28.11.2017, zum Thema: „Dinslaken digital Auf dem Weg zur Smart City“ 
beschlossen. 
Zu diesem Thema hat die CDU-Fraktion folgende Fragen: 
 

1) Das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat hat unter dem Leitsatz: „Smart Cities 
made in Germany“ eine Förderung kommunaler Smart Cities-Modellprojekte auf den Weg 
gebracht. Die Bundesregierung will Städte, Kreise und Gemeinden bei der digitalen 
Modernisierung und Entwicklung zu Smart Cities aktiv begleiten. Im Rahmen der Modellprojekte 
sollen digitale Strategien für lebenswerte Städte, Kreise und Gemeinden entwickelt und 
umgesetzt werden. Für dieses Förderprogramm war eine Bewerbung bis zum 17. Mai 2019 
möglich. Die Kommunen, die in das Förderprogramm aufgenommen worden sind, wurden 
bereits bekannt gegeben. Dinslaken fehlt in der Auflistung. 
 

Hat die Stadt Dinslaken sich für das Förderprogramm „Smart Cities made in Germany“ 
beworben? 

2) Wenn sich die Stadt Dinslaken für das Förderprogramm „Smart Cities made in Germany“ 
beworben hat, wie sah die Bewerbung aus? 
 

3) Wenn sich die Stadt Dinslaken nicht für das Förderprogramm „Smart Cities made in Germany“ 
beworben hat, aus welchen Gründen ist dies nicht geschehen? 

 

4) Aus welchen Gründen ist die Verwaltung erst knapp zwei Jahre nach Verabschiedung des 
Antrags bzgl. Smart City tätig geworden und hat jetzt erst einen Workshop ins Leben gerufen? 

 

Über eine kurzfristige Beantwortung unserer Fragen würden wir uns sehr freuen! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Heinz Wansing     Fabian Schneider 
(Fraktionsvorsitzender)     (Stadtverordneter) 
 
 

Kopie des Schreibens an: 
Fraktionen und Stadtverordnete im Rat der Stadt 


